

## EDITORIAL

### MI DESPEDIDA DE LA REVISTA *Academia*

Estimados colaboradores y lectores,

Después de cinco años de arduo y fructífero trabajo en equipo, me toca despedirme y cerrar mi ciclo como Editor Jefe de la Revista *Academia*, en nuestra ilustre Universidad de Los Andes. Estoy dedicado a otras actividades, como coordinador de un programa de cooperación internacional y no me queda tiempo suficiente para atender las exigencias del trabajo editorial.

Este período no estuvo exento de retos, pero logramos superarlos todos. Rescatamos la Revista, pasamos la evaluación normativa y la llevamos al estatus de revista científica arbitrada e indizada, logramos posicionarla entre las revistas con mayor número de visitas y descargas. Pero lo más importante, nos convertimos en referencia para muchos investigadores que confiaron en una revista modesta, sin recursos, y nos enviaron sus trabajos con frecuencia. Esto nos ha permitido tener un número en edición cuando estamos publicando el número actual en el repositorio institucional de la ULA.

Ninguno de estos logros hubiese sido posible sin el apoyo permanente del editor ejecutivo y fundador de la Revista, Profesor Pedro Rivera, del equipo de árbitros que nos apoyaron en el trabajo de evaluación, de la asesoría cercana de la Dra. Mariela Ramírez del CDCHTA, del apoyo de Argenis Valera en la diagramación y de la confianza de nuestros autores colaboradores. El aprendizaje profesional y humano fue único. Demás está decir lo orgulloso que me siento de haber pertenecido a este círculo exclusivo y estimulante de “Editores de Revistas de la ULA”.

Con el número 40 cerramos el volumen 17 del año 2018 y abrimos el compás de espera por un nuevo editor. Sangre nueva que permita continuar los éxitos de la Revista Academia. ¡De corazón, muchísimas gracias!

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez  
Editor-Jefe